



DIPUTADOS Y CONSEJEROS DEL INE DISCUTIRÁN PRESUPUESTO PARA ELECCIÓN JUDICIAL



Los integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), encabezados por Guadalupe Taddei , sostendrán, el jueves 5 de diciembre, un encuentro con la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados a fin de analizar y discutir la solicitud de más de 13 mil millones de pesos para la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025.

Así lo confirmó el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Palacio de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, quien insistió en la necesidad de aplicar recortes al gasto del INE, del Consejo de la Judicatura y del Tribunal Electoral, entre otros organismos, para reasignar entre 15 mil millones y 20 mil millones de pesos a universidades públicas, cultura, agua, seguridad, defensa y salud. No obstante, durante una conferencia de prensa, el legislador señaló que aún no existe un acuerdo con los consejeros electorales para reducir el presupuesto para la elección judicial del año entrante.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		03-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“No se ha acordado. Se platicó con ella (Taddei) por parte del presidente de la Mesa Directiva y la presidenta de la Comisión de Presupuesto. Están trabajando las mesas técnicas y el jueves ella regresa aquí a la Cámara de Diputados con la comisión. Vienen también los consejeros electorales del INE a reunirse con la Comisión de Presupuesto”, dijo Monreal.

De igual manera, el coordinador de la bancada morenista subrayó que las comisiones en el Palacio de San Lázaro recibirán esta semana a representantes de organismos y dependencias para conversar sobre el proyecto de egresos 2025.

Asimismo, detalló que el 3 de diciembre la Comisión de Presupuesto se reunirá con la subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda, Bertha Gómez Castro, para revisar los alcances y responder los cuestionamientos sobre el presupuesto. Los legisladores de dicho grupo de trabajo prevén discutir y votar el dictamen del Presupuesto 2025 a principios de la próxima semana, con la intención de presentarlo ante el pleno para su deliberación y aprobación entre el 12 y el 13 de diciembre.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-discutiran-presupuesto-para-la-eleccion-judicial-de-2025>